
La Carretera del Inge

Hoy el ingeniero Carlos Slim Helú presentará uno de sus proyectosconsentidos en el área de infraestructura
Presumirá el avance en los trabajos del Proyecto Arco Norte

que es la primera carretera de Ideal su constructora Recuerde que Slim
es ingeniero civil egresado de la UNAM así que la construcción y el desarro
llo de obras tienen para él un encanto especial

Hoy mostrará cómo le quedó este proyecto pionero
Nos cuentan que el trabajo en esta autopista que permitirá darle la vuelta

al DF y no cruzar por él fue tan ñno que tendrá características de una carre
tera inteligente

¿Qué significa eso Pues que cuenta con una red de ñbra óptica y cámaras
de videovigilancia equipo que no tiene ninguna otra carretera en el País

Es decir la única red que competirá en tamaño con la de Telmex y de la CFE
Tome en cuenta que es la primera vez que el magnate sale a la luz después

de que el Gobierno anunció que licitará dos hilos de la enorme red de fibra
óptica de la CFE que comanda Alfredo Elias Ayub

También es la primera vez que se encuentra con micrófonos luego
de la publicación de la revista The New Yorker en la que se reveló el tironeo
de Slim y la Presidencia hace algunos meses

Nada raro sería que esta semana el ingeniero marque nuevamente
la agenda nacional
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Jalóneos
Petroleros

Las primeras fases de implementación
de la reforma energética al interior de
Pemex ya están dejando heridos

Posiblemente usted estuvo al
tanto del escándalo del funcionario
Manuel Reynaud Aveleyra que
gozó de un viajecito a Monaco con
invitación al Gran Prix

Hay quienes dicen que la salida
al público del caso tuvo su origen en
la resistencia a la implementación
del nuevo estatuto orgánico que di
seña Jesús Reyes Heroles

Aquellos que han tenido oportu
nidad de revisarlo aseguran que el
plan sitúa casi como chico súper
poderoso a Raúl Livas quien está
al frente de la dirección corporativa
de operación de la paraestatal

En el nuevo arreglo sale perdien
do la dirección corporativa de admi
nistración que hoy está a cargo de
Rosendo Villarreal Dávila

A este último le están quitando
algunas áreas para dárselas a la di
rección de Livas

Vea nada más cuáles La oñcina
del abogado general que lleva Nés
tor García Reza la gerencia de co
municación social y la de responsa
bilidad social

La propuesta está en revisión y
falta que el consejo la apruebe du
rante su sesión del miércoles

¡Cácaro
El puesto de director de Cinemex
quedará vacante luego de la salida
de Alma Rosa García quien estu
vo al mando de la empresa un año y
le tocó supervisar el cambio de ma
nos de la compañía

El movimiento es tan radical
que su lugar ahora será ocupado por
una junta directiva

Como recordará MMCinemas
de Germán Larrea compró esa ca
dena a AMC Entertainment por 315
millones de dólares el año pasado

El enigmático Larrea estuvo in
volucrado al detalle en la transac
ción con miras a buscar una conso
lidación en la industria en la compe
tencia con Cinépolis de Alejandro
Ramírez

Y no es tanto que Larrea sea tan
aficionado al séptimo arte pero la
compra le permitió ahorrar en com
pras y obtener una mayor rentabilidad

Hoy este empresario ya es se
gundo en el sector dominado has
ta el momento precisamente por Ci
népolis

Larrea tiene mil 400 salas su
mando las 500 de Cinemex cuya
fuerza está en el centro del País

Sale
Medina Mora

No se vaya a confundir le habla
mos de Óscar Medina Mora quien
hoy cumple su último día como di
rector general de Administración de
Inversiones en Banamex y Citi para
América Latina

Caígale con mariachi Dicen que
fue su decisión y quienes lo cono
cen aseguran que se va por la puerta
grande luego de 18 años de trabajo
en la empresa por lo que le tocaron
tres dueños en el banco el Gobierno
el grupo de Hernández y Harp y Citi

Todo indica que llegará a susti
tuirlo Pablo de la Peza quien tiene
el cargo de director corporativo de
Planeación Estratégica y Desarrollo
Corporativo

Volando Bajo

Ya nos contaron cómo estuvo lo de
los pilotos de Aeroméxico un asun
to que le adelantamos aquí la sema
na pasada

La Asociación Sindical de Pilo
tos de Aviación ASPA que diri
ge Alejandro Nava y la aerolínea
hasta el momento no han determi
nado si habrá despidos pero siguen
en negociaciones

Según ASPA la firma que diri
ge Andrés Conesa tiene siete avio

nes parados por la crisis lo que im
plica que un buen número de pilotos
está en la práctica con poco o nada
de trabajo

Los diálogos entre ambas partes
pretenden reducir el impacto y que
quienes tengan que salir por moti
vo de esta sobreoferta laboral sean
pocos

Como está la escasez de empleos
lo mejor es que así sea

Relevo
en Modelo

Emilio Fullaondo Botella dará de
que hablar como nuevo director de
finanzas de Grupo Modelo

Este veterano que cumplió 14
años en la cervecera sustituye a
Juan José Suárez Coppel quien
llegó de Pemex en 2007 y que segui
rá prestando asesoría externa al gru
po que preside Carlos Fernández

La gestión de Suárez Coppel que
dó marcada por una desafortunada
apuesta en coberturas cambiarías
cuya cancelación le costó a la cerve
cera 2 mil millones de pesos

capitanes@reforma com
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